

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik Sem 6 TA 2023/2024

21711138 - FATIMA AQMARINA MUMTAZ AQILA

STATION	FEEDBACK
IMUNISAS	Anamnesis OK. di DIY tidak ada polio tetes ya dek, adanya injeksi, jadi ga akan dikasih yang tetes sampai kapanpun kecuali pindah keluar DIY. Pemberian vaksin DPT langsung digabung dg HB dan Hib ya dek, Pentabio, jangan cuma DPT aja. Belum memeriksa kelayakan vaksin masih bagus dan sudah ED/belum. Saat menyuntikkan belum aspirasi sebelum memasukkan vaksin. Suntikkan tidak dimasukkan ke safety box. yuk yang lebih teliti lagi. Edukasi berikan antipiretik untuk jaga-jaga jika anak demam.
IPM 9 ANAK	Anamnesis hanya terfokus pada kebiasaan makanan, kurang menggali riwayat kehamilan dan kelahiran terkait dengan kehamilan bisa Gerakan Bayinya bagaimana, ASI Eksklusif sudah OK // Pemeriksaan Fisik sudah dilakukan dengan baik // BB/TB Sudah Tepat Interpretasinya // BB/U sudah OK // TB/U sudah tepat // Diagnosis OK // Tatalaksana komprehensif ANP Hampir Tepat // Komunikasi dan Edukasi OK //
KONSELING KB	Saat menjelaskan jenis KB secara umum, sekalian saja disampaikan mana yg direkomendasikan mana yg tidak direkomendasikan utk pasien. Kalau kira-kira tidak direkomendasikan ke pasien tidak perlu dijelaskan panjang lebar ya. Fokus pada KB mana yg direkomendasikan. Saat ditanyakan kapan dipasang, seharusnya jawabannya bukan kapan ibu siap bisa langsung dipasang ya mba. Sampaikan syarat waktu pemasangan AKDR saat kapan.
PIMPINAN PERSALINAN	Diagnosis: oke. Persiapan alat dan operator: jangan lupa sebelum pake handscoon steril, kamu harus menggulung lengan bajumu deke, itu bisa mengkontaminasi lainnya. Hati hati ya. Perasat ritgen belum benar, hati hati pelajari lagi cara perasat ritgen ya dek. Proses kelahiran bayi sampai pemotongan tali pusat oke. Saat pelahiran plasenta, pindah klem mendekati perineum ya dek, supaya enak nariknya tidak putus di tengah jalan.
RESUSITASI NEONATUS	persiapan diri dan alat: meja yang disiapkan posisinya kurang tepat, harusnya tegak lurus dengan bayi, kateter umbilikal belum disiapkan, melakukan resusitasi.: posisi operator baiknya dari awal dikepala ya dek bukan berpindah2 dari bawah keatas, posisi pengganjalnya bukan untuk kepala bayi ya dek tapi dibahu bayi ini sangat krusial, selang oksigen dan reservoir tidak perlu dipasang diawal karena ini bayi bblc, vtpnya terlalu cepat. memasukan epinefrin dengan selang ogt?. pemasangan intubasi: oke, asiten: oke. komunikasi:ok edukasi: ok